
 

PROCES-VERBAL 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 31 AOUT 2023 
(Validé en Conseil d’Administration du 21 septembre 2023) 

                                                  ______________________________________ 

 

ORDRE DU JOUR 

➔ GESTION FINANCIERE 
 Point Trésorerie  
 Situation au 31/07/23 et projeté au 31/12/23  

➔ VIE ASSOCIATIVE 
 Ateliers : éléments d’informations des ateliers  
 EVS : délibération pour la mise en place de l’adhésion aux activités régulières du kiosque 
(animation sur la plaquette) 

➔ RESSOURCES HUMAINES 
 Proposition chartre télétravail   
 Information mouvement des personnels  

➔ AUTRES POINTS 
 Organisation des 15 et 16 septembre : présentation saison 2023/2024   

 
 

RENTREE - TOUR DE TABLE  
 
1) GESTION FINANCIERE  
Point trésorerie  
Recettes :  
En aout, nous avons perçu : 

- les deux subventions de la Ville pour les deux EVS soit 2 fois 23 682 euros 
- la subvention du CNC d’un montant de 62 015 euros 

Dépenses :  
- PGE toujours en cours de remboursement 3462 euros/mois  (2 années remboursées sur les 5 ans de 

la durée du prêt)  
- Provisions mises en place pour palier des départs de salariés  
 Pour bien fonctionner, il faudrait un niveau de trésorerie de 100 000 euros par mois  

 
Situation au 31/07/2023 et projeté au 31/12/2023 
La projection au 31 décembre  (- 92 142 €) s’avère moins mauvaise que le budget provisionnel voté pour 
2023 (-113 055 €).  
« Il y a moins de nuages mais le ciel reste sombre». Nous devons rester en vigilance.  
Dans les actions à mener, il convient de voir avec le cabinet comptable pour ajouter le dégrèvement de 20 
000 euros que la MJC paye actuellement au titre des taxes sur les salaires. Cela devrait permettre de revenir 
aux montants du Budget prévisionnel.  
Il n’y a pas d’investissements actuellement, la dotation aux amortissements est donc moins importante  
Le poste salaires et cotisations salariales est impacté par des départs et l’augmentation du point pour le 
personnel.   
Les Recettes cinéma correspondent à 1/3 des produits totaux. Une réflexion s’ouvre lors du CA sur la 
possibilité d’offrir une place aux cinéastes aux adhérents de la MJC. Cela avait été fait par le passé et 
apprécié. L’offre d’une place pour la période de noël est actée.  
 
 



 

Adhésions  
Le sujet de l’adhésion obligatoire pour toute personne participant à la vie de la structure quel que soit le 
secteur est envisagé. Cela vise à englober les membres de la commission cinéma les prog’amateurs et les 
usagers réguliers des Espaces de Vie sociale.  
 
Les motions suivantes sont soumises au vote :  
Pour les Usagers des activités régulières des Espaces de Vie Sociale : « Le Conseil d’Administration de la MJC 
rappelle que la participation aux activités régulières intitulées « Animations du secteur EVS de la MJC 
JACQUES PREVERT » est soumise à adhésion à l’association. » 

 Concernant les participants aux commissions : « Toute participation à une des commission de 
l’association est soumise au paiement de l’adhésion. » 

VOTE :  
ABSTENTION : 0  
CONTRE : 0  
POUR : 13  
 
Par ailleurs, est mis en place un groupe de travail pour revoir les adhésions pour la saison 2024-2025 : 
Isabelle, Mireille, Frédérique. Des adhérents et bénévoles des différents secteurs seront conviés à y 
participer. L’objectif est de présenter un nouveau format d’adhésion à la prochaine Assemblée générale.   
 
2) VIE ASSOCIATIVE 
Les ateliers 
Eléments d’informations :  

- 9 septembre 2022 : 615 adhérents / 31 Août 2023 : 523 adhérents 
- Démarrage tardif. Les ateliers adultes peinent un peu.  

 
- 1200 plaquettes distribuées dans les écoles publiques (écoles élémentaires)  
- Yoga : peu d’inscrits  
- BD : peu d’inscrits  
-  Arts graphiques : peu d’inscrits  

EVS  
- le prix du  stage multi activités a été augmenté de 5 % pour tenir compte de l’inflation. 

  
3) RESSOURCES HUMAINES   
Charte de télétravail  
Mise en place d’une charte de télétravail pour des salariés qui en auraient besoin afin d’éviter des 
déplacements, volonté partagée.  
La charte a été présentée le 6 septembre et mise en application dans la foulée.  
 
Mouvements de personnel 
Depuis l’Assemblée Générale et dans la contrainte financière, on note les Départs de certains 
salariés :  
 
Rupture conventionnelle  

Licenciements selon la situation  

Départ en retraite  

Arrêt de contrats d’apprentissage / d’alternance  

Formations  
 
Pour Radio Alpa, le technicien a démissionné, tuilage avec un nouveau technicien : Romain Allinant 
Accueil de 2 services civiques pour la radio et pour Les Cinéastes  
Les équipes sont sur les rails pour la rentrée.  
 
4) 15 16 septembre : PRESENTATION DE SAISON 2023/2024  
 
Vendredi 15 septembre aux Cinéastes sur invitation  



 

Samedi 16 Septembre : ouverture de la structure Grande rue avec visite de la radio, des expositions, des 
concerts. Parallèlement, une visite du Ciné poche est organisée par les Prog’amateurs, dans le cadre des 
journées du patrimoine.  
 
Prochaine séance le 21 septembre à 19h  

 
 
 
   
 

    
 

 
 

 
 

  
  

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 


